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●ＮＯ．513 2011/9 第 2 例会●
 

テ－マ  『 Let’s Enjoy Ｒotary 』 
 

●創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日  ●ＲＩ加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6日          
●会 長：沓名俊裕 ●会長エレクト：大見 宏 ●副会長：石川 博 ●幹 事：永谷文人 
●クラブ会報：神谷 研  寺田孝司  恒川憲一 
●例会日：毎週金曜日 12：30〜13：30 ●例会場：碧海信用金庫本店３Ｆ／安城市御幸本町 15-1 
●TEL：0566 - 75 – 8866 ●FAX：0566 -74- 5678  
●Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp ●HP：http://www.anjo-rc.org 

 第 2654 回例会 
2011 年 9 月 9 日(金)12 時 30 分から 13 時 30 分 
司会者：杉山淳一君 
ソング：「手に手つないで」 
卓上花：キ・スカシ百合 

ゲスト：安城学園高等学校インターアクトクラブ 

    副会長   坂野千知穂様 

    クラブ顧問 岡山直樹先生 

ﾋﾞｼﾞﾀ-：なし 
 

出席報告 
出席委員会 福田雅美君 
会員 56 名 出席義務者 43 名 出席 34 名 欠席 9名 
内出席免除者の出席 9名 出席率 82.69％  
修正出席率 8 月 26 日第 2652 回例会 92.72％ 
 

会長挨拶  会長 沓名俊裕君 
（連絡事項） 

＊第 2760 地区より次年度の地区委員の推薦依頼が来ました。

＊原田慶三郎君が出席免除者でありながら、三河安城ＲＣに

Make Up に行かれたことに対し、三河安城ＲＣより感動のメ

ッセージが届いております。また、大歓迎されたとのことで

す。 

＊西三河分区内より細井ガバナ－補佐のスライドを用いた卓

話が大変に好評であると、訪問先各ＲＣより感想が届いてい

ます。 

（あいさつ） 

「「絆」まで含めて、ビジネスモデルなんです。」という言葉

から紹介します。これは、楽天株式会社代表取締役会長兼社長

三木谷浩史氏（１９６５年３月１１日（４６歳））の言葉です。

三木谷氏は、サッカー、野球、銀行、カード会社、インタネ

ット市場、旅行会社など、すべてビジネスモデルにしてしまい

ます。また、三木谷氏は、クリムゾンカラ－（楽天レッドと言

われるほど）に非常にこだわっています。三木谷氏は母校であ

る一橋大学・ハーバード大学にあやかって、自身の資産会社に

「クリムゾングループ」の名前を付け、さらに楽天イーグルス

をはじめとする楽天グループのコーポレートカラーにもクリ

ムゾンカラーを用いています。 

楽天と言えば、楽天市場を思い浮かべる方も多いと思います

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

が、当初楽天市場開設時は１３社でスタートし、１年後には

１００社、現在は２０００社が参加しているほど、楽天市場

は急成長しています。そんな三木谷氏も中学時代はスパルタ

で有名な学校で挫折したそうです。ハーバード大でＭＢＡ

（経営学修士）を取得し、１９８８年（２３歳）日本興業銀

行（現：みずほコーポレート銀行）入行しました。同行で投

資の勉強をし、その時の顧客が柳井氏（ユニクロ）や孫氏（ソ

フトバンク）であったと言われています。 

１９９５年同行を退職し、㈱クリムゾングループ（コンサ

ル会社）（現在は、三木谷氏の個人資産管理会社）を設立し、

１９９７年（３２歳）で㈱エム･ディー･エム（現：楽天）を

設立「楽天市場」のサービスを開始しました。楽天㈱は２０

００年にジャスダック証券取引所へ上場しました。それ以

降、楽天トラベル（２００１年）、ヴィッセル神戸（Ｊリー

グ）（２００３年）、㈱楽天野球団（２００４年）などとすべ

て買収により業務拡大を続け、楽天㈱は時価総額 1兆１，２

７０億円、売上高３，４６１億円、経常利益６２３億円（２

０１０年１２月期決算）を計上しています。この金額は、２

０００年と比べると、売上高は１０８倍、経常利益は７０倍

にもなります。個人資産は、フォ－ブスの長者番付によれば、

４，２７７億円の第６位（２００９年）です。東日本大震災

に対しては個人で１０億円の義援金を拠出しています。 

社員２名で始めた会社を世界一の企業に育てる、という気

持ちを常に持ち、「世界一の企業とは、世界一のインターネ

ットサービス企業である。」という信念の下、楽天㈱は成長

を続けています。 

最後に、ロ－タリ－クラブに三木谷氏の生き様を当てはめ

ると、「人生一生勉強。全て勉強。」となると思います。 

 

（注）・クリムゾンまたはクリムソン(crimson)は、濃く明るい赤

色で、若干青みを含んで紫がかる。彩度が高く、色彩環上ではマゼ

ンタと赤の中間に位置する。・クリムゾンはいくつかの大学でスク

ールカラーに採用されている。ハーバード大学、セント・ジョセフ

ズ大学、アラバマ大学、ワシントン州立大学、インディアナ大学、

ユタ大学、オクラホマ大学など。日本では一橋大学などが挙げられ

る。（出典：「ｳｨｷﾍﾟﾃﾞｨｱ」） 
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幹事報告  副幹事 石川義典君 

＊11/23(水・祝)安城ホストによるガバナー補佐杯親睦

ゴルフ大会が葵ＣＣにて行われます。 

＊10/11(火)七親会コンペ参加されます方は、本日中に

連絡ください。 

＊9/22(木)安城 RC ゴルフコンペの登録料を集金いたし

ます。 

＊例会終了後、会議室にて写真同好会、応接にてＩＡＣ

実行委員会が行われます。 

＊9/16(金)12：00 より臨時理事会を行います。例会終了

後 IM 実行委員会を行います。 

＊地区大会の登録料、晩餐会出席の方は￥18,000、３年

未満の方は￥12,000 をお願いします。 

＊2012.5.6～9 に行われます国際大会のお知らせがきて

います。 

 

委員会報告 
ガバナ－補佐杯ゴルフ大会実行委員会 大嶽岩雄君 

＊参加ﾒﾝﾊﾞ-１６０名を目標にしています。葵カントリ

クラブを貸し切って盛大に開催します。安城ＲＣから

は３０名を予定しています。また、安城ＲＣがホスト

クラブのため、ゴルフをされない会員の方にも手伝い

をお願いいたします。 

 

写真同好会  勝見乙平君 

＊例会終了後、会議室にて写真同好会を開催します。 
 

ニコボックス報告 戸谷央君 
＊本日の例会のニコボックスメッセ－ジを紹介。 

 

卓 話 
◇ クラブフォーラム 

・テーマ 安城学園高等学校インタ－アクトクラブ 
 海外研修の報告 

・担当者 新世代委員会 神谷明文君 
・卓話者 安城学園高等学校インターアクトクラブ  

副会長   坂野知穂様（ばんのちほ） 

クラブ顧問 岡山直樹先生 

 

   

 

（DVD による報告） 

２０１１年７月２７日から８月１日まで、第２４回イ

ンタ－アクト海外研修として、アメリカ合衆国ハワイ州

オハフ島へ、第２７６０地区内インタ－アクトクラブの

代表者２４名の高校生が派遣されました。 

現地に到着し、すぐに曹洞宗ハワイ別院正法寺を訪問

し滞在中の安全祈願をしていただき、バスの車窓からは

カメハメハ大王の銅像が建っているハワイ州最高裁判

所を見学しました。また、１７９５年カメハメハ大王が

勝利したヌアヌの戦いの地（ヌアヌパリ展望台）で、激

闘の歴史と荒々しい強風を体験しました。日本軍の人間

魚雷やアリゾナ記念館（真珠湾攻撃で撃沈した空母アリ

ゾナ）も見学しました。 

その後、ミラマ－アットハワイホテルでホストファミ

リーと会って、ホ－ムステイがスタ－トしました。 

ブリンガム・ヤング大学ハワイ校で、一般のハワイの

大学生の生活を見学し、大学内のポリネシアカルチャ－

センタ－では、同センタ－の運営は大学生が働くことで

成り立ち、その収益金で大学生に奨学金が出て、学生た

ちは無償で大学に通っているなど、大学生支援制度の説

明を受けました。 

ラ・ピエトラ・スク－ルで、現地のインタ－アクトク

ラブのメンバ－と交流をし、ハワイのロ－タリ－情報誌

にこのＩＡＣ海外研修訪問の現地での交流活動内容が

掲載されました。 

各ホストファミリ－と涙のお別れをして、８月１日無

事セントレアに帰国しました。ｍａｈｏｒｏ（ありがと

う）！！ 

 

（坂野知穂さんのあいさつ） 

私は愛知県内にあるインタ－アクトクラブのメンバ

－２４名とハワイ海外研修に行ってきました。行動はす

べて５つに分かれた班行動で、私のグル－プは人見知り

ばかりが集まって全く話せませんでした。しかし、事前

研修の色々な課題をクリアしていくうちに打ち解けて

きて、仲良くなりました。 

 研修では、ワイキキロ－タリ－クラブとラ・ピエト

ラ・スク－ルの５人の高校生と国際交流をしました。話

すのは英語なので大変でしたが、外国の知り合いができ

て嬉しかったです。研修が楽しく過ごせたのは仲間のお

かげです。研修メンバ－に入れて一生の思い出や友人が

できてよかったです。 

 このような貴重な体験に参加するチャンスをくれた

ロ－タリ－クラブの方々には感謝をしています。本当に

ありがとうございました。 

 




